

Editorial

Aquí está nuestro número de VERANO: 21 de junio de 1.965, a 14 horas 56 minutos (T. M. C.).

Vamos de cara hacia los fuertes calores, los cielos despejados y la sequía intensiva (mientras las tormentas no digan lo contrario).

Nuestra ASOCIACIÓN -el tiempo pasa muy deprisa- cumple ya un año el día 24 de junio. Ello nos va dando ya una pequeña solera y algo de salero. No somos un recién nacido, pero apenas si hemos echado a andar y balbuceado nuestras primeras frases ...

Seguimos firmes en nuestro Programa: aunque hemos de reconocer que siendo tan débiles e inexpertos todavía cometeremos faltas involuntarias y barán de llevarnos de la mano.

Necesitamos estímulos y apoyo para crecer con vigor. Deseamos nuevas ideas y una efectiva revitalización de nuestro BOLETIN -que es de todos-. Colaboración, todo vale: lo intrascendente, lo serio, lo profundo ... Todos aquellos de esta gran familia oficial que todavía no son socios, que lo sean y nos ayuden. Que no tengamos que pensar que nosotros, los de Meteorología, somos un Cuerpo sin alma ...

También proyectamos traer a nuestra Asociación a relevantes personas de dentro y fuera de nuestro campo profesional, para que nos den prestancia y apoyo.

En parte van cambiando las cosas y en parte, también, vamos evolucionando las personas.

Por qué vamos a sentir prevención para abrir nuevos objetivos?. Hemos avanzado algo, aunque poco, vamos mejorando, somos más realistas ... Apartemos, pues, esas prevenciones absurdas, que a veces son sólo complejos de inferioridad y miedo al ridículo.

Basta un poco de interés, de entusiasmo hacia las cosas. Solo eso.

Tenemos encima el verano, concedido. Si el calor nos agobia tomemos un breve descanso, durmamos una corta siesta ..., pero luego, ¡hay que despertar!.